



Natascha Damer aus Laubach zur »Miss Hessen 2007/08« gekürt

Marburg (sei). Zwölf Teilnehmerinnen stellten sich am Samstag einer kritischen Jury und einem noch kritischeren, aber gut gelaunten Publikum im »Funpark« zur Wahl der »Miss Hessen 2007/ 2008«. In zwei Durchgängen – einmal in Abendgarderobe und einmal in Bademode - präsentierten sich die Damen vor vollem Haus. Die aus Marburg stammende amtierende »Miss Gießen 2007/2008« Nelli Kopev (Zweite von rechts), 18 Jahre jung, ließ mit 285 Stimmen elf Konkurrentinnen hinter sich und unterlag der gleichaltrigen Natascha Damer (Mitte) aus Laubach mit 305 Stimmen. Dritte wurde Alexandra Jordan (Zweite v. links) mit 263 Stimmen. »Miss Hessen 2006/2007«, Sofia Keller (rechts) und die drittplazierte »Miss Germany« Nazlo Camelia (links) ehrten die drei Erstplatzierten. Die Siegerin erhält ein Designer-Kleid, eine zehntägige Reise mit Aufenthalt in einem Fünf-Sterne-Hotel in Agypten, eine Woche in einem Vier-Sterne-Hotel im Europa-Park in Rust sowie mehrere Sachpreise. Natascha Damer wird sich am 2. Februar 2008 zur Wahl der »Miss Germany Wahl« im Europa-Park in Rust stellen. (Foto: sei)